

INFO ON CO-WORKING OPTIONS & RATES AT C*SPACE

PURPOSE DRIVEN CREATIVE HUB IN BERLIN WEISSENSEE FOR WORKSHOPS & PROJECTS, FOR CO-WORKING & COMMUNITY FOR BUILDING PLACES FOR IDEAS & ENCOUNTERS ACROSS BORDERS

WWW.C-SPACE.EU

ENGLISH - further down page 4

Ihr sucht einen wunderschönen, lichtvollen Raum zum Arbeiten, und ihr sucht mehr: Ein spannendes Netzwerk an Menschen, die sich mit Fragen und Antworten rund um **regeneratives, sinnvolles und kreatives Leben, Lernen und Arbeiten beschäftigen?**

Von Eco Entrepreneur mit der Mission, die konventionelle Sport Industrie heraus zu fordern, über Mathematik-Professor bis Politikerin mit Zuständigkeit für Umwelt- und Waldpolitik im Parlament in Berlin, von Kulturanthropologin bis Kulturmanager*innen, von Type Designer*innen und Illustrator*innen, Gesundheitsberater*innen, Coaches, Prozessbegleitern, Game Changern: Im C*SPACE triffst Du auf **vielfältig engagierte Kreative und offen-geistige Menschen mit Passionen und spannenden Professionen**, die **global vernetzt ebenso wie lokal verankert sind**, und denen der Sinn ihrer Arbeit ebenso wichtig ist wie Geld zum Leben zu verdienen. Ihr seid neugierig geworden?

C*SPACE bietet mehrere Studioräume in unterschiedlichen Größen, Orte für Co-Working ebenso wie für individuelle Workshops, Meetings, Pop-Up Events oder Projektarbeit. Unsere Räume - *Loft-Space, Community Kitchen, Green Room and Golden Circle Room* im ersten Stock, und *Work Space und Art Space* im 3. Stock - haben alle ihren ganz besonderen Charakter. Für das tägliche Co-Working definieren wir je nach Situation Ruhe-Zonen und Zonen für Arbeiten in Gemeinschaft in einem der großen Räume.

Unsere **Optionen & Preise** findet ihr untenstehend. Da wir als gemeinnütziges Unternehmen aufgestellt sind, und kannst Du Dich für eine **Solidarity Membership** bewerben! (Details untenstehend).

Wenn ihr die Räume und Vibes im C*SPACE kennenlernen wollt, kommt für einen TRIAL DAY oder nehmt teil an einem unserer Community Angebote. (Siehe [aktuelle Info auf LINKTREE](#)).

WILLKOMMEN! Kontakt:

*Jan Siefke, C*SPACE Host & Co-Founder - info@c-space.eu, Telefon: 015168514502*

C*SPACE Berlin gGmbH
Langhansstraße 86
13086 Berlin | Germany

Tel: +49 151 14436688
info@c-space.eu

Steuernummer:
127//611/07392

Handelsregister
AG Charlottenburg
HRB 233959B

Gesellschafter*innen
Katja Hellkötter, Jan Siefke

Bankverbindung
Konto:1248890400
IBAN: DE09 4306 0967 1248 8904 00
BIC: GENODEM1GLS

Options & Rates

Standard rates

- neue Mitgliedschaften – 200€ pro Monat / 3 Monate: 550€/ 6 Monate: 1000€
- Multi Access Pass gültig für 3 Monate ab Kauf: 8 Besuche 140€
- Tagesticket: 20€

Preise Netto zzgl. 19% MwSt.

Solidarity rates

Du bist in einem der inhaltlichen Kernbereiche der C-SPACE Berlin gGmbH tätig: 1) Internationale Verständigung & transkultureller Austausch, 2) Kultur- und Kunstprojekte mit Schwerpunkt Nachhaltigkeit und Stadtmachen 3) berufliche Weiterbildung, informelle Bildung. Du hast Interesse, in unserer Community Mitglied zu werden, aber Dein Budget ist eher knapp?

Bewirb Dich mit folgenden Informationen:

1 - An welchen Projekten und Visionen arbeitest Du? 2 - Was zieht Dich in den C*SPACE Creative Hub? 3 - Welche Kosten für Co-Working kannst Du Dir leisten? 4 - Was könntest Du Dir vorstellen, ggf.in die Community oder den Space einzubringen?

Support rates

Du arbeitest für eine Firma und dein Arbeitgeber zahlt die Co-Working Mitgliedschaft? Oder Du verfügst einfach selber über ausreichend finanzielle Mittel und möchtest Deine Wertschätzung für C*SPACE in Form von einem kleinen Unterstützungsbeitrag zum Ausdruck bringen?

- Mitgliedschaften – ab 300 € pro Monat
- Multi Access Pass gültig für 3 Monate ab Kauf: 8 Besuche 240€
- Tagesticket: ab 30 €

C*SPACE Berlin gGmbH
Langhansstraße 86
13086 Berlin | Germany

Tel: +49 151 14436688
info@c-space.eu

Steuernummer:
127//611/07392

Handelsregister
AG Charlottenburg
HRB 233959B

Gesellschafter*innen
Katja Hellkötter, Jan Siefke

Bankverbindung
Konto:1248890400
IBAN: DE09 4306 0967 1248 8904 00
BIC: GENODEM1GLS

Was ist alles im C*SPACE Nutzungsticket und der Mitgliedschaft enthalten?

<p><i>Du willst den C*SPACE nur ab und zu für Dich nutzen?</i></p> <p>Tages-Ticket oder 8-Karte</p> <p>Mo-Fr 9:00 - 18:00 Uhr Flex Desk, freie Platz Highspeed Wifi Kaffee & Tee Drucker voll ausgestattete Küche Duschraum Bibliothek Garten im Innenhof Zugang zu Community Events** Zugang zu C*SPACE Programmen</p>	<p><i>Du willst den C*SPACE täglich oder mehrmals wöchentlich für Dich nutzen?</i></p> <p>Monats-Mitgliedschaften</p> <p>Mo-Fr 9:00 - 18:00 Uhr Flex Desk, freie Platz Highspeed Wifi Kaffee & Tee Drucker voll ausgestattete Küche Duschraum Bibliothek Garten im Innenhof Zugang zu Community Events** Zugang zu C*SPACE Programmen Zugang zu vielfältigen Netzwerken in unseren Schwerpunktthemen</p> <p><u>Mitgliedschaftsvorteile</u> + freie Nutzung ausgewählter Tagungsräume (max.1 Std pro Tag) + Eigener Schlüssel für den Zugang außerhalb der Geschäftszeiten (auf Anfrage)</p>
---	---

*** Vorbehaltlich Verfügbarkeiten an Wochenenden ** Einige community events fragen nach einer kleinen Spende**

C*SPACE Berlin gGmbH
Langhansstraße 86
13086 Berlin | Germany

Tel: +49 151 14436688
info@c-space.eu

Steuernummer:
127//611/07392

Handelsregister
AG Charlottenburg
HRB 233959B

Gesellschafter*innen
Katja Hellkötter, Jan Siefke

Bankverbindung
Konto:1248890400
IBAN: DE09 4306 0967 1248 8904 00
BIC: GENODEM1GLS

ENGLISH INTRODUCTION

Are you looking for a beautiful, light-filled space to work, and YOU ARE LOOKING FOR MORE: an exciting network of people dealing with questions and answers around sustainable and creative living, learning and working?

From entrepreneurs with the mission to challenge the conventional sport industry to politicians responsible for forest policy in Berlin, cultural anthropologists, health advisors, coaches, process facilitators and game changer: At C*SPACE you will meet creative and open-minded people who are globally connected as well as locally rooted and for whom the SENSE of their work is as important as earning money. Are you curious?

If you want to get to know the spaces and vibes at C*SPACE, come for a TRIAL DAY or join one of our community events (see current events on [LINKTREE](#)).

C*SPACE offers several studio spaces in different sizes, places for co-working as well as for individual workshops, meetings, pop-up events or project work. Our spaces - Loft Space, Community Kitchen, Green Room and Golden Circle Room on the first floor and Work Space and Art Space on the 3rd floor - all have their own special character. For daily coworking, we define quiet zones and zones for conversations, conference calls in one of the large rooms, depending on the situation.

WELCOME !

CONTACT: Jan Siefke, C*SPACE Host & Co-Founder - info@c-space.eu, PHONE: 015168514502

Options & Rates

Standard rates

- new memberships – 200€ month/ 3 month: 550€/ 6 month: 1000€
- Multi Access Pass valid for 3 month: 8 times 140€
- Day Pass: 20€

Prices are net, plus 19% VAT.

Solidarity rates

Does the work we do at C*SPACE resonate with you? Are you active in one of our core content areas: 1- International Understanding & transcultural cooperation, 2 - Art & Cultural Projects, 3 - Professional Development and Learning? Are you working on themes of regenerative futures, sustainable cities,

C*SPACE Berlin gGmbH
Langhansstraße 86
13086 Berlin | Germany

Tel: +49 151 14436688
info@c-space.eu

Steuernummer:
127//611/07392

Handelsregister
AG Charlottenburg
HRB 233959B

Gesellschafter*innen
Katja Hellkötter, Jan Siefke

Bankverbindung
Konto:1248890400
IBAN: DE09 4306 0967 1248 8904 00
BIC: GENODEM1GLS

creative entrepreneurship? You are interested in becoming a member of our community, but your budget is rather tight? Apply with answers to these four questions:

1 - What projects and visions do you work for? 2 - What attracts you to C*SPACE? 3 - What budget would you be able to allocate for a membership? 4 - What could you imagine contributing to the space and community?

Support rates

Do you work for a company and your employer pays for your co-working membership? Or do you simply have sufficient financial resources yourself and would like to express your appreciation for C*SPACE in the form of a little extra money?

- Memberships - from €300 per month
- Multi Access Pass valid for 3 months from purchase: 8 visits € 240
- Day ticket: from €30

Was ist alles im C*SPACE Nutzungs-Ticket und der Mitgliedschaft enthalten?

<p><i>You only want to use the C*SPACE from time to time?</i></p> <p>Day ticket or 8-card</p> <p>Mon-Fri 9:00 - 18:00 Flex Desk, free space Highspeed Wifi Coffee & tea printer Fully equipped kitchen Shower room library Courtyard garden Access to community events** Access to C*SPACE programs</p>	<p><i>Do you want to use C*SPACE daily or several times a week?</i></p> <p>Monthly memberships</p> <p>Mon-Fri 9:00 - 18:00 Flex Desk, free space Highspeed Wifi Coffee & tea printer Fully equipped kitchen Shower room library Courtyard garden Access to community events** Access to C*SPACE programs Access to diverse networks in our focus areas</p> <p>Membership benefits + Free use of selected meeting rooms (max. 1 hour per day)</p>
---	--

C*SPACE Berlin gGmbH
 Langhansstraße 86
 13086 Berlin | Germany

Tel: +49 151 14436688
info@c-space.eu

Steuernummer:
 127//611/07392

Handelsregister
 AG Charlottenburg
 HRB 233959B

Gesellschafter*innen
 Katja Hellkötter, Jan Siefke

Bankverbindung
 Konto:1248890400
 IBAN: DE09 4306 0967 1248 8904 00
 BIC: GENODEM1GLS

	+ Own key for access outside business hours (on request)
--	---

**** Subject to availability on weekends ** Some community events ask for a small donation***

C*SPACE Berlin gGmbH
Langhansstraße 86
13086 Berlin | Germany

Tel: +49 151 14436688
info@c-space.eu

Steuernummer:
127//611/07392

Handelsregister
AG Charlottenburg
HRB 233959B

Gesellschafter*innen
Katja Hellkötter, Jan Siefke

Bankverbindung
Konto: 1248890400
IBAN: DE09 4306 0967 1248 8904 00
BIC: GENODEM1GLS